

Flip-N-Store HE

Das mobile Klapp­tischgestell Flip-N-Store mit Klapp­mechanik in der elektrischen Ausführung ist für den Konferenz- und Schulungsbereich vorgesehen. Das Gestell verfügt über 4 gebremste Rollen (Ø 37 mm). Mit Hilfe der leichten Einhandbedienung wird der Klappmechanismus ausgelöst, in den beiden Endpositionen erfolgt eine Plattenarretierung. Mit diesem Gestell können Tischplattenabmessungen von 800 x 600 mm bis 2000 x 900 mm verwirklicht werden.

The mobile folding table frame Flip-N-Store with folding mechanism in the electric version is intended for the conference and training area. The frame has 4 braked castors (Ø 37 mm) and design-oriented foot pads. With the help of the easy one-hand operation, the folding mechanism is triggered. The two end positions are locked with a plate lock. With this frame tabletop dimensions from 800 x 600 mm to 2000 x 900 mm can be realized.



Technische Spezifikationen

Flip-N-Store HE

Tischplattenabmessungen table top dimensions (max.)

Länge/length 2000 mm

Tiefe/depth 900 mm

Gestellhöhe frame height

660 – 1310 mm

Gestellbelastung frame loading

100 kg bei gleichmäßiger Flächenbelastung

100 kg with uniform surface load

Fußrohrabmessungen tube of legs

80 x 50 mm

